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основана в 1918 году и сегодня  
является изданием Российской пала-
ты судоходства. На протяжении долгих 
лет издание развивалось вместе с оте-
чественным  судоходством. Газета как  
орган Министерства морского флота СССР 
и Министерства речного флота РСФСР 
объективно и своевременно освещала 
достижения и проблемы отрасли. Даже 
в суровые военные годы газета продол-
жала оставаться на информационном 
посту. Печать возобновлена в рамках  
проекта «Российское судоходство».

Указом Президиума 
Верховного Совета 
СССР за большой  
вклад в развитие  
и совершенствование  
отрасли в 1982 году 
газета «Водный 
транспорт» награждена 
орденом Трудового 
Красного Знамени.
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Избрание произошло при 
участии заместителя 
председателя правитель-

ства Российской Федерации Мак-
сима Акимова. Выступая перед 
членами Совета директоров, ви-
це-премьер отметил, что перед 
морским транспортом России 
стоит масштабная задача суще-
ственного увеличения объема пе-
ревозки грузов по  Севморпути. 
Свыше половины намеченного 
грузооборота высокоширотного 
маршрута должны составить пе-
ревозки сжиженного природного 
газа. Это именно то направление 
деятельности, на котором специа-
лизируется «Совкомфлот».

«Исходя из масштаба и специ-
фики стоящих перед «Совкомфло-
том» задач, акционер поддержал 
инициативу руководства обще-
ства, направленную на дальнейшее 
развитие системы корпоративного 
управления компании и повыше-
ния роли Совета директоров в раз-
работке стратегических планов, 
выходящих за горизонт стратегии 
СКФ-2025, и рекомендовал Со-

Выставка является общепри-
знанной деловой площад-
кой для развития между-

народного и межрегионального 
сотрудничества. Участники об-
суждают актуальные вопросы 
гражданского судостроения, про-

изводства технических средств 
и оборудования для освоения 
океана и его шельфа, включая 
Арктические регионы и Северный 
морской путь, определяя основные 
тренды развития судоходства, 
рыбопромыслового и специали-

зированного флота, модернизации 
парка портовой техники.

Из года в год количество участ-
ников выставки растет. В 2019 году 
на ней было представлено 654 
экспонента (243 из которых —  ино-
странные и 411 —  российские) из 

«НЕВА» СОБРАЛА 
ПРОФЕССИОНАЛОВ

КАПИТАНЫ МОРЕЙ
Сергей Франк избран председателем Совета директоров ПАО «Совкомфлот», на 
должность генерального директора назначен Игорь Тонковидов.

вету директоров избрать своим 
председателем Сергея Франка. На 
должность генерального директо-
ра назначен Игорь Тонковидов», —  
сказал Максим Акимов.

Председатель Совета директо-
ров Сергей Франк подчеркнул, 
что наряду с существенным ро-
стом количественных показателей 
наиболее значимым результатом 
работы предприятия за последние 
годы стало развитие уникальных 
компетенций, успешное освоение 
современных технологий, разра-
ботка и внедрение инновационных 
технических решений, индустриа-
лизация бизнес-модели Общества. 
Объем законтрактованной выруч-
ки будущих периодов превышает 
$8 млрд. «Достигнутые резуль-
таты стали возможны благодаря 

качественному взаимодействию 
с нашими клиентами, высокому 
профессионализму и самоотвер-
женному  труду коллектива группы 
компаний «Совкомфлот»: капи-
танов и членов экипажей судов, 
работников береговых подразде-
лений», —  сказал Сергей Франк.

С учетом трансформации, ко-
торую переживает глобальная 
морская индустрия, все более 
актуальными становятся вопро-
сы активного внедрения в биз-
нес-процессы цифровых техноло-
гий и обеспечение соответствия 
постоянно возрастающим эколо-
гическим нормам и требованиям. 
Также важнейшая роль должна 
быть отведена подготовке ново-
го поколения высококвалифи-
цированных кадров для работы 

в море и на берегу. «Эти темы 
наряду с сопровождением участия 
«Совкомфлота» в масштабных 
нефтегазовых проектах станут 
важнейшим элементом повестки 
дня Совета директоров», —  отме-
тил Сергей Франк.

Генеральный директор ПАО 
«Совкомфлот» Игорь Тонкови-
дов заявил, что видит перво- 
очередную задачу в безусловной 
реализации тех планов и про-
ектов, которые предусмотрены 
Стратегией развития на период 
до 2025 года.

«Группа СКФ продолжит мо-
дернизацию флота с акцентом 
на дальнейшее повышение его 
эксплуатационной эффектив-
ности в целях наиболее полного 
удовлетворения потребностей 

наших клиентов. Компания 
по-прежнему будет уделять 
серьезное внимание качеству 
управления флотом, снижению 
антропогенного воздействия от 
эксплуатации судов на окружаю-
щую среду, вопросам подготовки 
и комплектования судов квали-
фицированными экипажами, 
дальнейшего повышения соци-
альной защищенности работни-
ков предприятия. Этот курс при 
поддержке акционера позволит 
компании укрепить лидерские 
позиции на мировом рынке 
транспортных услуг и в рамках 
реализации крупных националь-
ных проектов», —  сказал Игорь 
Тонковидов.

Главным событием сентября стала 15-я Международная выставка и конференция по 
гражданскому судостроению, судоходству, деятельности портов, освоению океана 
и шельфа «НЕВА-2019», которая прошла в Санкт-Петербурге.

29 стран мира, заинтересованных 
в демонстрации своих достиже-
ний, в  трансфере технологий, 
в локализации предприятий.

В торжественной церемонии 
открытия приняли участие за-
меститель министра транспорта 
РФ —  руководитель Федерально-
го агентства морского и речного 
транспорта Юрий Цветков, заме-
ститель министра промышленно-
сти и торговли Российской Феде-
рации Олег Рязанцев, президент 
ОСК Алексей Рахманов. Также на 
церемонии выступили председа-
тель Международной палаты су-
доходства (ICS) Эсбен Поульссон 
(интервью с Эбеном Поульсоном 
можно прочитать на 2 стр.), руко-
водитель по морским технологиям 
и гравитационным платформам 
Комитета по безопасности на море 
Международной морской органи-
зации Сандра Олнат и министр 
энергетики, инфраструктуры 
и цифровизации федеральной 
земли Мекленбург-Передняя По-
мерания Кристиан Пегель.

Говоря о достаточности фи-
нансирования судостроительных 
проектов, заместитель министра 
транспорта РФ —  руководитель 
Федерального агентства морского 
и речного транспорта Юрий Цвет-
ков отметил, что Росморречфлот 
совместно с  Минпромторгом 
работают над программой льгот-
ного лизинга. «Мы считаем, что 
механизм льготного лизинга, ко-
торому государство все больше 
уделяет внимание, является одним 
из перспективных направлений, 
который дает уверенность нашим 
судовладельцам, что строитель-
ство объектов будет профинан-
сировано».
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